

Boletín de Prensa

11

Manizales 16 de enero de 2026



JUNTA DIRECTIVA DE GENSA PARTICIPÓ EN MESA DE DIÁLOGO CON LA COMUNIDAD DE MITÚ

Con el propósito de atender los requerimientos planteados por la comunidad del municipio de Mitú (Vaupés), la Junta Directiva de Gensa, conformada por representantes del Ministerio de Hacienda y el Ministerio de Minas y Energía en cabeza del doctor Jorge Coronel López; junto a la Viceministra de Minas, Sorrel Aroca Rodríguez y el equipo directivo de Gensa; participaron en una mesa de diálogo que buscaba abordar diferentes puntos relacionados con la situación energética que se presenta en el municipio y que derivaron en un paro cívico.



Durante la mesa de diálogo con las comunidades de Mitú



Jorge Coronel, Presidente Junta Directiva Gensa



Equipo Directivo Gensa

Este espacio de diálogo solicitado por la comunidad, tuvo como objetivo escuchar las principales dificultades en materia energética que enfrentan actualmente. Durante la jornada, cuatro (4) líderes comunales presentaron un contexto histórico detallado, sus puntos de vista sobre los hechos recientes y formularon diversos requerimientos y peticiones orientados a la búsqueda de soluciones.

Como resultado de este encuentro, se acordó la conformación de una Mesa de Trabajo integrada por delegados de la comunidad y algunos directivos de Gensa que se encargarán de iniciar un trabajo articulado para la construcción de un plan de acción que contemple componentes técnicos, sociales, jurídicos y ambientales, encaminados al mejoramiento de las condiciones energéticas del municipio, buscando prevenir o mitigar hechos y fenómenos que conduzcan a futuros racionamientos. El plazo que se determinó para la construcción de dicho plan de acción fue un (1) mes y será presentado a la Junta Directiva de Gensa con el fin de realizar seguimiento a los compromisos adquiridos.



Adicionalmente, se llevará a cabo análisis y estudios detallados que permitan estructurar y presentar proyectos a futuro que contribuyan a la solución integral de esta problemática de esta zona del país. También se acordó que Gensa debe presentar informes trimestrales a la comunidad sobre las condiciones en que se encuentran los factores determinantes para la prestación del servicio de energía.

Gensa reafirma su compromiso de continuar participando activamente en espacios de diálogo que promuevan el bienestar, el desarrollo y la mejora de la calidad de vida de las comunidades donde hace presencia y la Junta Directiva se comprometió a abordar esta situación en las respectivas sesiones de trabajo con el fin de hacer valer los acuerdos y compromisos pactados.



vida y energía
sostenible